

Inicio > Cali > Artículo



Durante los fines de semana, los caleños podrán disfrutar de la zona peatonalizada de la Plaza de Cayzedo. | Foto: Bernardo Peña/El País

> CALI

Centro de Cali solo estará peatonalizado en las noches durante el fin de semana

La medida incluye intervenciones que se realizarán entre semana y en determinados horarios. Detalles.

18 de noviembre de 2024

Por: Redacción El País

   

[El secretario de Movilidad de Cali, Wilmer Tabares, informó que durante las próximas semanas, el centro de la ciudad solo estará peatonalizado en horas de la noche.](#)

En medio del Foro Integral de Movilidad Sostenible, Segura y Accesible, realizado desde las primeras horas del día, en el Hotel Intercontinental, Tabares habló sobre transformar la ciudad y dejar de depender del vehículo.

“Parte de la discusión que hemos tenido esta mañana ha sido sobre eso, sobre los espacios que tenemos para el disfrute de las personas y las zonas de bajas emisiones, eso es lo que nosotros pretendemos allí en la Plaza de Cayzedo. A partir de hoy, 18 de noviembre, vamos a tener una semipeatonalización, de lunes a viernes, en el horario de 07:00 am hasta las 6:00 pm”, detalló el secretario de Movilidad.



Que Cali sea una ciudad sostenible, amigable y accesible con el medio ambiente, hace parte de la propuesta. | Foto: Bernardo Peña/El País

Esto significa que en ese horario, los vehículos, tanto de servicio público como particular, podrán circular por dos carriles que se han habilitado sobre la Carrera Cuarta y la Quinta, que son las paralelas que se encuentran en la Plaza de Cayzedo.

En ese horario los ciudadanos pueden transitar en sus vehículos, sin ningún inconveniente, pero no podrán parar ni estacionarse.

“No vamos a permitir estacionamiento, ni la parada, sino que hay que ubicar el vehículo en los parqueaderos. Y los fines de semana, a partir de las 6:00 pm, hacia la madrugada, vamos a tenerlo peatonal para el disfrute de las personas, para que vayan a ver parte del alumbrado que tendrá Cali y varios eventos”, resaltó Tabares.



Peatonalización: ¿le cambiará la cara al centro de Cali?

La idea es que los caleños pueda cambiar ese paradigma que dependen de vehículos, por eso se pretenden que el proyecto no llegue solo hasta el mes de enero de 2025, sino que, por el contrario, continúe.

“Esta es la posibilidad de tener espacios con mejor ambiente, con un aire más puro, además tenemos unas zonas hermosas en la ciudad, que de verdad vale la pena que las disfrutemos caminando, así como lo hacemos cuando viajamos a otras ciudades. Empecemos a transformar la ciudad, a volverla más sostenible, más segura y sobre todo más accesible a todas las personas”, insistió el funcionario.



Peatonalización del centro de Cali sería los fines de semana. | Foto: Aymer Andrés Álvarez



Cali: Medidas preventivas instaladas en el puente de Club Colombia evitaron que la imprudencia de un conductor causara un incidente



centro de cali

peatonalizacion

Fines de semana

Secretaría de Movilidad